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Textes proposés 
Deutéronome 18.15-20
1 Corinthiens 7.32-35
Marc 1.21-28

Traduction Œcuménique de la Bible

Cantiques proposés 
Grands Dieu nous te bénissons 243  
Viens en cette heure 225
Ta volonté Seigneur 608
Seigneur nous arrivons 214 

Moment musical 

SALUTATION et INVOCATION
Notre vie ressemble parfois à la vitrine d’un bijoutier qui aurait été visitée par 
un plaisantin qui se serait amusé à mélanger les étiquettes indiquant le prix des 
différents articles. Si l’artisan ne se hâte pas de remettre de l’ordre dans sa 
devanture, il va au-delà de graves difficultés.

Nous aussi parfois il nous faut remettre de l’ordre dans notre vie et apprendre 
à faire la distinction entre l’urgent et l’important, entre l’agitation et l’action, 
entre  la  passivité  et  la  paix,  entre  l’insouciance  et  la  confiance,  entre 
l’immobilité et la fidélité. 

Il  nous  prendre  le  temps  d’écouter  l’Evangile  afin  d’entendre  une  Parole 
susceptible de remettre de la foi dans nos choix, de l’amour dans nos discours, 
et de l’espérance dans nos existences. 

Que  ce  matin,  le  souffle  du  Dieu  de  Jésus  -Christ  fasse  tourbillonner  les 
étiquetés de notre devanture, et qu’il les dépose chacune à sa juste place.  

Je vous invite à la prière 



Seigneur nous avons pris ce temps de halte et nous voici devant toi pour 
remettre de l’ordre dans notre vie et pour nourrir notre foi et notre espérance. 
Viens nous accueillir Seigneur et remplis-nous de ton amour et de ta présence. 
Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit Amen 

Je vous invite à vous lever et à chanter nos chants et nous louanges à Dieu 
« Viens en cette heure » Arc en ciel 225 (1) https://youtu.be/TuHZxEniAmM 
Viens en cette heure, ô tendre Père Te révéler à tes enfants.
Ensemble, unis dans la prière, Vers toi nous élevons nos chants.
Remplis nos cœurs par ta présence De foi, d'amour et d'espérance.

LOUANGE 
Psaume 75

Nous te louons, ô Dieu !  nous te louons ;  Ton nom est dans nos bouches ;  Nous 

publions tes merveilles. 2 Au temps que j'aurai fixé, Je jugerai avec droiture. 3 La 

terre tremble avec tous ceux qui l'habitent : Moi, j'affermis ses colonnes. 4 Je dis à 

ceux qui se glorifient : Ne vous glorifiez pas ! Et aux méchants : N'élevez pas la tête ! 5 

N'élevez pas si haut votre tête, Ne parlez pas avec tant d'arrogance ! 6 Car ce n'est ni 

de l'orient, ni de l'occident, Ni du désert, que vient l'élévation. 7 Mais Dieu est celui 

qui juge : Il abaisse l'un, et il élève l'autre. 8 Il y a dans la main de l'Éternel une 

coupe, Où fermente un vin plein de mélange, Et il en verse : Tous les méchants de la  

terre sucent, boivent jusqu'à la lie. 9 Je publierai ces choses à jamais ; Je chanterai en 

l'honneur du Dieu de Jacob.  10 Et j'abattrai  toutes les forces des méchants ;  Les 

forces du juste seront élevées.

Cantique 243 : Grand Dieu nous te bénissons  
https://youtu.be/lTfNu1S7hYY?si=ox5ltvc-DRvEVqPT

Écoutons la loi qui nous appelle à la repentance 
Écoute Israël ! Le Seigneur notre Dieu est le Seigneur Un. Tu aimeras le Seigneur 
ton Dieu de ton cœur, de tout ton être et de toute ta force. Ces Paroles que je 
te donne aujourd’hui seront dans ton cœur.  Tu les répéteras à tes fils ; tu en 
parleras quand tu resteras chez toi, et quand tu marcheras sur la route, quand 
tu te coucheras et quand tu te lèveras. Tu en feras un signe attaché à ta main, 
une marque placée entre tes yeux. Tu les écriras sur les poteaux de ta maison et 
à l’entrée de ta ville. 

    (Deuteronome 6.4-9)

Ces versets nous rappellent que l’amour de Dieu doit nous conduire tout au 
long de notre vie. Il doit nous animer lorsque nous sommes dans notre maison 

https://youtu.be/lTfNu1S7hYY?si=ox5ltvc-DRvEVqPT


et lorsque nous voyageons, lorsque nous nous préparons à dormir et lorsque 
nous nous levons pour commencer une nouvelle journée. 

Un jour, un homme va voir un rabbin et lui dit : 
- On prétend que tu donnes aux gens d’étranges remèdes qui sont 

merveilleux. Donne-moi, l’un de ces remèdes pour que je puisse 
atteindre la crainte du Seigneur. 

- Je ne connais pas un tel remède dit le rabbin, mais si tu veux je peux 
t’enseigner l’amour de Dieu. 

- C’est encore mieux s’exclama son interlocuteur. C’est exactement ce que 
je cherchais. 

- Aime ton prochain comme toi-même dit le rabbin. 

PRIERE DE REPENTANCE

Je vous invite à la prière 
Seigneur, nous avons entendu ton Évangile pour notre vie. Et, lorsque cette vie 
qui  est  la  nôtre  nous  la  regardons….  Honnêtement,  sans  tricher  avec  nous 
même…nous nous apercevons qu’elle ressemble bien peu à cet appel que tu 
nous adresses. 

Tu  sais  combien  notre  foi  est  timide,  notre  espérance  est  peureuse,  notre 
amour est  compté,  notre prière est  paresseuse.  Mais  lorsque nous ouvrons 
notre bible, nous y lisons que tu es un Dieu qui accueille et qui pardonne ceux 
qui se tournent vers toi. 

Alors nous voulons nous tourner vers toi et t’implorer afin que tu renouvelles 
notre foi, tu vivifies notre espérance, tu multiplies notre amour, tu illumines 
notre prière.
Oui Seigneur nous te le demandons ! Sois notre pardon et notre force.  
Amen 

* Arc en Ciel 627
O mon Père, Ma prière, Irait-elle jusqu'à toi, Si toi-même,
Dieu qui m'aime, Ne descendais jusqu'à moi ? 
O mystère, O mystère, Adorable pour ma foi.

DECLARATION ET ACCUEIL DU PARDON
Je vous invite à vous lever pour accueillir l’annonce de l’amour et de la grâce 
de Dieu 



Son  salut  est  proche  pour  ceux  qui  le  craignent,  l’amour  et  la  vérité  se 
rencontrent, la justice et la paix s’embrassent ; la vérité germe de la terre, et la 
justice se penche du haut des cieux. 
Oui, le salut de Dieu est proche. L’amour, la vérité, la justice et la paix se sont 
définitivement rencontrés en Jésus-Christ.
Par son amour, il nous pardonne, 
Par sa vérité, il nous libère,
Par sa justice, il nous sauve, 
Par sa paix, il nous bénit. 

Bénissons-le pour sa grâce et son amour !

ARC 259, « Oui je veux te bénir » (1)  http://jp.w.free.fr/arc-en-ciel/louange/259-oui-
je-veux-te-benir.html
Oui, Je veux te bénir et chanter ta louange, 
Seigneur, mon Dieu, toi qui m'as pardonné.
En Christ tu m'as aimé d'un amour sans mélange 
Et par sa mort tu détruis mon péché,
Et par sa mort tu détruis mon péché.

LITURGIE DE LA PAROLE 
Prière d’illumination 
Donne-nous Seigneur d’être à l’écoute de ce que tu veux nous dire ce matin. 
Accorde-nous la grâce du silence intérieur pour que ta Parole nous rejoigne et 
qu’elle parle à notre cœur.
Que par ton Esprit, le passage de l’Ecriture que nous allons écouter devienne 
Bonne Nouvelle pour nos vies. 
Amen  

Deutéronome 18.15-20  

15 C’est un prophète comme moi que le SEIGNEUR ton Dieu te suscitera du milieu 

de toi, d’entre tes frères ; c’est lui que vous écouterez. 16 C’est bien là ce que tu avais 

demandé au SEIGNEUR ton Dieu à l’Horeb, le jour de l’assemblée, quand tu disais : 

« Je ne veux pas recommencer à entendre la voix du SEIGNEUR mon Dieu, je ne 

veux plus regarder ce grand feu : je ne veux pas mourir ! » 17 Alors le SEIGNEUR me 

dit :  « Ils  ont  bien  fait  de  dire  cela. 18 C’est  un  prophète  comme toi  que  je  leur 

susciterai du milieu de leurs frères ; je mettrai mes paroles dans sa bouche, et il leur 

dira tout ce que je lui ordonnerai. 19 Et si quelqu’un n’écoute pas mes paroles, celles 

que  le  prophète  aura  dites  en  mon  nom,  alors  moi-même  je  lui  en  demanderai 

compte. 20 Mais si le prophète, lui, a la présomption de dire en mon nom une parole 



que je ne lui aurai pas ordonné de dire, ou s’il parle au nom d’autres dieux, alors c’est  

le prophète qui mourra. »

1 Chorinthiens 7.32-35

32 Je voudrais que vous soyez exempts de soucis. Celui qui n’est pas marié a souci 

des affaires du Seigneur : il cherche comment plaire au Seigneur. 33 Mais celui qui 

est marié a souci des affaires du monde : il cherche comment plaire à sa femme, 34 et 

il est partagé. De même, la femme sans mari et la jeune fille ont souci des affaires du 

Seigneur, afin d’être saintes de corps et d’esprit. Mais la femme mariée a souci des 

affaires du monde : elle cherche comment plaire à son mari. 35 Je vous dis cela dans 

votre propre intérêt, non pour vous tendre un piège, mais pour que vous fassiez ce qui 

convient le mieux et que vous soyez attachés au Seigneur, sans partage.

Marc 1.21-28

21 Ils (Jesus et ses disciples) pénètrent dans Capharnaüm. Et dès le jour du sabbat, 

entré  dans  la  synagogue,  Jésus  enseignait. 22 Ils  étaient  frappés  de  son 

enseignement, car il les enseignait en homme qui a autorité et non pas comme les 

scribes. 23 Justement il y avait dans leur synagogue un homme possédé d’un esprit 

impur ; il s’écria : 24 « Que nous veux-tu, Jésus de Nazareth ? tu es venu pour nous 

perdre. Je sais qui tu es : le Saint de Dieu. » 25 Jésus lui commanda sévèrement : 

« Tais-toi et sors de cet homme. » 26 L’esprit impur le secoua avec violence et il sortit 

de  lui  en  poussant  un  grand  cri. 27 Ils  furent  tous  tellement  saisis  qu’ils  se 

demandaient  les  uns  aux  autres :  « Qu’est-ce  que  cela ?  Voilà  un  enseignement 

nouveau,  plein  d’autorité !  Il  commande  même  aux  esprits  impurs  et  ils  lui 

obéissent ! » 28 Et sa renommée se répandit aussitôt partout, dans toute la région de 

Galilée.

Cantique 225 :  Viens en cette heure (2,3)  https://youtu.be/TuHZxEniAmM?
si=1jl4-OMLzRmi83al

PREDICATION

Dans l’évangile de Marc, la première manifestation de la puissance de Dieu et 

le premier signe de la venue de son royaume se trouvent dans la libération et la 

guérison de cet homme possédé. Il se trouve dans le Temple de Capharnaüm 

où Jésus se rend accompagné de ses disciples. 

https://youtu.be/TuHZxEniAmM?si=1jl4-OMLzRmi83al
https://youtu.be/TuHZxEniAmM?si=1jl4-OMLzRmi83al


C’est un temps de renouveau, le temps ou Dieu va manifester son amour, sa 

puissance, son œuvre et son autorité. C’est le Temps où Dieu va se révéler et  

en actes et en Paroles dans la personne de Jésus. C’est le temps où la Parole va 

opérer  des  changements  et  le  royaume,  malgré  notre  manque  de  foi,  nos 

rebellions, nos réticences et nos résistances, le royaume, il est déjà là. Et il va  

sans  cesse  advenir  dans  le  temps.  Ceci  parce  que  Dieu  ne  cesse  de  se 

manifester, de se révéler et il ne cesse de continuer son œuvre. 

Le passage tiré du livre du Deutéronome que nous avons lu tout à l’heure nous 

rappelle l’épisode sur le mont Sinaï où Dieu se révélait en adressant sa Parole à 

son peuple et à Moise.  Le peuple était rassemblé au bas de la montagne ; il 

entendait  la voix de Dieu qui  parlait  à Moïse.  Son cœur était  partagé entre 

l’émerveillement et la peur. C’est ce qui se passe quand Jésus est à l'œuvre. Il y 

a ceux qui s’émerveillent et il y a ceux qui s’effraient. 

Le peuple rassemblé au pied du mont Sinaï, entendant le grondement de la voix 

de Dieu et emporté par la peur disait : « Nous ne voulons plus entendre la voix 

de Dieu car nous ne voulons pas mourir. » Et Dieu voulant rester fidèle à sa 

promesse répondait en annonçant la venue d’un prophète, un homme qui ne 

parlera pas en son nom personnel mais au nom de Dieu, un homme qui dira les 

Paroles même de Dieu.

Puis, le texte précise que cet homme ne devra pas dire de paroles autres que 

celle qui vient de Dieu. On se demande pourquoi l’auteur a voulu apporter cette 

précision ?  Eh bien, comme le texte a été écrit bien plus tard, pour mettre en 

garde le peuple contre les faux prophètes. En effet au temps de Jérémie il y a 

beaucoup de prophètes au service du mensonge. Voici ce qui est écrit au verset 

16 du chapitre 23 du livre de Jérémie :  N’écoutez pas les paroles des prophètes 



qui parlent en prophètes pour vous ! Ils vous abusent par les discours futiles ; ils 

ne racontent pas ce qui vient de la bouche du Seigneur, mais les visions de leur 

propre cœur. Le vrai prophète c’est celui qui est le porte-parole de Dieu devant 

les  autres.  Tout  au  long  de  l’Ancien  Testament,  nous  voyons  des  prophètes 

rappeler au peuple d’Israël qu’il est le peuple de l’alliance. Ils leur rappellent la  

promesse  que  Dieu  leur  avait  fait.  Ils  dénoncent  leur  rupture  et  leur 

transgression et réorientent leur cheminement.  Ils  appellent au changement 

radical  de  comportement.  Cette  vocation  nous  concerne  tous.  Par  notre 

baptême, par notre foi en Jésus, nous sommes appelés à devenir des messagers 

de Dieu, des prophètes, ça sonne très fort mais c’est notre vocation. Devenir 

porteurs  des  messages  libérateurs,  porteurs  de  messages  d’amour  et 

d’espérance. Message provenant de l’écoute et de l’attachement à l’amour et à 

la Parole de Dieu. 

Paul insiste sur ce point, dans le passage de la lettre aux Corinthiens que nous 

avons lu tout à l’heure. Au verset 35 il dit : « Je vous dis cela dans votre propre  

intérêt, non pour vous tendre un piège, mais pour que……. vous soyez attachés au 

Seigneur, sans partage. » En effet son message est une réponse à des questions 

très concrètes que les chrétiens de son temps se posaient. Il précise que vouloir 

plaire à son mari ou à son épouse c’est bien.  Mais le plus important c’est de ne 

pas oublier les affaires de Dieu. Parce que tout nous vient de Dieu. Et ce qu’il  

nous demande en premier c’est de l’aimer de tout notre cœur de tout notre 

âme et de toute notre pensée. Et dans l’évangile il est dit : cherchez d’abord le 

royaume des cieux. Donc la quête du royaume doit rester une priorité si nous 

voulons plaire à Dieu et si nous voulons aimer de l’amour de Dieu et si nous 

voulons amener des gens dans le royaume de Dieu. 



Au début de son ministère Jésus dit : « Le temps est accompli, le royaume de  

Dieu s’est approché. Changez radicalement et croyez à la bonne nouvelle. »

Dans le passage de l’évangile du jour, le royaume de Dieu se manifeste et se fait 

proche par la guérison et la libération de cet homme possédé par l’esprit impur.  

Et ce qui émerveille et en même ce qui effraie ce n’est pas la guérison en elle-

même mais  l’autorité  de Jésus  sur  l’esprit  impur  et  l’autorité  par  laquelle  il  

enseigne. En effet son autorité ne vient pas de lui-même, son autorité lui vient 

de Dieu. Il parle au nom de Dieu, il agit au nom de Dieu. Et ce qui est nouveau 

dans son enseignement c’est la force et l’efficacité de sa Parole. Sa Parole n’est 

pas juste une Parole mais Parole en action. C’est le sens du mot Verbe accordé à 

la Parole de Dieu. Verbe justement parce que aussitôt dit aussitôt fait. Donc 

c’est une parole investie d’autorité jusqu’à faire perdre les mauvais esprits. Ce 

que nous voyons relaté dans l’évangile d’aujourd’hui. 

C’est une Parole qui libère et qui guérit, c’est une Parole qui régénère et qui 

donne vie.  En tant que Eglise, en tant que chrétiens, c’est à cette Parole que 

nous devons nous attacher. Parce que c’est une Parole habitée par l’amour et la 

vérité. Et ce dont notre monde et notre humanité a besoin. 

Face à tout ce qui se passe dans le monde, la violence, la haine, la guerre, la  

précarité, la misère, nous devons pouvoir trouver des Paroles qui régénèrent et 

qui font renaître en nous la joie, l’amour, l’espérance et et la confiance. Parce 

que  malgré  tout  ce  qui  se  passe  autour  de  nous,  malgré  tout  ce  qui  nous 

enchaine, la Parole est là. Comme cet homme, elle peut nous guérir et nous 

libérer de tout ce qui nous enchaine, de tout ce qui nous fait peur et nous fait  

sombrer dans l’ombre du d’espoir. 

La foi,  la confiance ne vient pas de nous-même. Elle est le fruit  de l’écoute 

d’une parole qui nous vient de Dieu. C’est la confiance que nous mettons en sa 



parole qui nous met en confiance les uns avec les autres. Et c’est la confiance 

que  nous  avons  les  uns  avec  les  autres  qui  nous  permet  d’espérer  et  de 

marcher  vers  un  monde  nouveau  et  un  avenir  meilleur  plus  juste  et  plus 

humain. 

Et c’est le pourquoi de la venue de Jésus. Il est venu pour nourrir notre foi et  

notre espérance.  Il  est  la Parole Vivante pouvant restaurer notre identité et 

redonner notre liberté d’enfants du royaume et d’enfants de Dieu. 

Que nous puissions tous valoriser et nous approprier l'héritage que Dieu nous a 

donné pour pouvoir ensuite le partager. 

Ainsi  faisant nous participons et contribuons pour l’avancement du royaume 

autour de nous. 

Que nous donne d’être fidèle et  préservant dans notre témoignage et  dans 

notre engagement. 

Pour la gloire de son nom 

Amen. 

JEU D’ORGUE

Cantique 608 : Ta volonté Seigneur  https://youtu.be/DnaS5Nce7Z8?
si=PFOi4Zg6Djik8IaP

CONFESSION DE FOI
Encouragés et renouvelés par l’écoute de la Parole de Dieu affirmons notre foi.
 
Je crois au Dieu qui est à la fois Père, Fils et Esprit, 
Je crois au Dieu dont la toute puissance est celle d’un père devant ses enfants. 
Je crois au Dieu qui accomplit toute justice dans la seule miséricorde. 
Je crois au Dieu créateur qui est à l’origine de tout ce qui existe, et qui se laisse 
découvrir dans l’homme de Nazareth. 

Je crois en Jésus-Christ, le roi de gloire qui est devenu serviteur de ses disciples. 
Je crois au Christ présent dès la création du monde, qui a été tenté, humilié, qui 
a souffert et qui est mort sur une croix. 

https://youtu.be/DnaS5Nce7Z8?si=PFOi4Zg6Djik8IaP
https://youtu.be/DnaS5Nce7Z8?si=PFOi4Zg6Djik8IaP


Je crois en Jésus-Christ, présence du Père au milieu des hommes, qui a crié : 
Mon Dieu , pourquoi m’as-tu abandonné ?

Je crois en Jésus-Christ, qui est ressuscité des morts mais qui ne s’est montré 
qu’à quelques femmes et à une poignée de disciples. 

Je crois en Jésus l’homme de Nazareth, qui est avec nous tous les jours jusqu’à 
la fin des temps. 

Je crois au Saint Esprit qui procède du Père et qui souffle où il veut. 

Je crois au Saint Esprit qui renvoie au Fils  mais qui demeure l’insaisissable.  
Je crois au Saint Esprit qui dirige l’Eglise mais qui se dérobe dès qu’on cherche à 
l’accaparer. 

Je crois que l’humain devant Dieu est à la fois juste et pécheur.
Je crois que l’Eglise devant les hommes est à la fois pécheresse et pardonnée.
Je crois que notre monde est à la fois souillé et sauvé. 

Je crois dans l’humain dans l’Eglise et dans le monde ; 
Je crois en Dieu, le Père, le Fils et l’Esprit ;
Je crois qu’ils sont même au-delà de ce que je peux en dire. Amen 

Spontané ,   Alleluia   61/83   (1)   « Je   crois   au   Dieu   vivant 
»https://youtu.be/D_FpOIbfsOM
 
Je crois au Dieu vivant, des cieux le créateur ;
Je crois qu’il est le Tout-Puissant, le seul Seigneur. 
Je sais qu’il est amour, il m’aime et me conduit ;
Il est ma force et mon secours, mon ferme appui. 

 

ANNONCES ET OFFRANDE

PRIÈRE POUR L’OFFRANDE :
Seigneur nous te présentons nos offrandes. L’offrande de nos biens, l’offrande 
de notre temps, l’offrande de notre engagement. L’offrande de ce que nous 
sommes devant toi. Viens les bénir Seigneur pour qu’elles deviennent une part 
de contribution pour l’avancement de ton règne. À toi la gloire pour les siècles 
des siècles. 
Amen 

Cantique 214 :  Seigneur, nous arrivons (1,3) https://youtu.be/qiLCd837fjQ?
si=KqT3DVMj1L4TgwkK

https://youtu.be/qiLCd837fjQ?si=KqT3DVMj1L4TgwkK
https://youtu.be/qiLCd837fjQ?si=KqT3DVMj1L4TgwkK


PREFACE
Louons Dieu: C’est notre joie de te célébrer, ô Dieu notre Père, pour ce monde 
que tu as créé si beau et que tu gardes à travers ses douleurs jusqu’au jour où,  
selon ta promesse, viendra ton Royaume. C’est notre joie de te célébrer pour 
ton  Fils,  Jésus-Christ,  notre  Seigneur,  né  de  notre  chair,  baptisé,  tenté, 
transfiguré,  condamné,  crucifié,  ressuscité  d’entre  les  morts,  élevé  dans  la 
gloire. C’est notre joie de te célébrer pour ton souffle de vie, l’Esprit d’adoption 
qui nous apprend à te dire Père, l’esprit qui chasse nos peurs et illumine notre 
foi. Aussi, avec les cieux et la terre, avec la multitude de ton peuple, par tous  
les temps et par tous les lieux, nous célébrons ton nom et nous te chantons.

Cantique ARC 463 « Agneau de Dieu, Agneau vainqueur »
https://youtu.be/aKYl_3rRdPk  
 
Agneau de Dieu, Agneau 
vainqueur,
Tu as pris sur toi notre misère
Et tu fis pour Dieu, ton Père,
Et rois et sacrificateurs.

Ensemble aussi nous te rendons
Honneur, gloire et magnificence,
Force, pouvoir, obéissance,
Et dans nos coeurs nous t’adorons.
Amen, Amen, Seigneur, Amen !

 
INSTITUTION

Matthieu 26 / 26-29 :

Pendant le repas jésus prit du pain et après avoir prononcé la bénédiction il le 
rompit et le distribua à ses disciples en leur disant: « Prenez, mangez, ceci est 
mon corps.» Puis il prit une coupe et après avoir rendu grâce il la leur donna en 
disant:« Buvez en tous car ceci est mon sang, le sang de l’alliance versé pour la 
multitude pour le pardon des péchés. Je vous le déclare. Je ne boirai plus de ce  
fruit  de  la  vigne  jusqu’au  jour  où  je  le  boirai,  nouveau  avec  vous  dans  le 
Royaume de mon Père.

Ainsi toute les fois ou nous partageons ce pain et cette coupe nous annonçons 
la mort du Seigneur et nous attendons la venue de son Royaume dans la joie de 
sa résurrection.

PRIERE DE COMMUNION

Oui, Seigneur tu es Saint. Tu es l’Amour, tu es la Liberté, la Joie et la Vérité.

Il est merveilleux de te connaître.



Tu nous rassembles aujourd’hui comme un père qui réunit ses enfants. Tu nous 
redis ta tendresse et la permanence de ton alliance renouvelée en Jésus Christ  
ton Fils.

En répondant à ton invitation, nous t’apportons ce que nous sommes, nos vies, 
nos  joies,  nos  peines,  nos  recherches,  nos  peurs,  nos  victoires  et  nos 
déceptions.

Nous t’apportons l’amour dont nous sommes capables.

Laissant agir ton Saint Esprit nous désirons communier au corps et au sang du 
Christ pour devenir signes visibles de ta présence dans notre monde.

Merci d’exaucer notre prière. 

Amen 

Spontané Arc en Ciel 526 (1)  « Jésus est au milieu de nous » 
https://youtu.be/nuFfuII5Hj0 
Jésus est au milieu de nous,
Son regard s’abaisse sur nous.
Sa douce voix, l’entendez-vous ?
Je veux vous bénir tous !
Je veux vous bénir tous !
Sa voix douce, l’entendez-vous ?
Je veux vous bénir tous !
 
INVITATION A LA CENE

Debout,  le  Seigneur  vient  !  La  parole  s’infiltre,  elle  ébranle  nos  cœurs,  elle 
change  nos  habitudes.  Le  royaume  s’approche,  il  est  là,  fêtons-le  et 
collaborons.

Debout le Seigneur vient ! L’espérance nouvelle coule à flots dans nos vies. Le 
mystère  de  la  foi  nous  fait  naitre  d’en  haut.  Purifions-nous  de  nos  désirs 
égoïstes et vaniteux. 

Debout le Seigneur est là ! Bienheureux les convives au festin de son amour. Il  
nous invite tous dans la paix et dans la joie. 

Venez dit le Seigneur car tout est prêt. 

Formons un cercle autour de la table du Seigneur.   

https://youtu.be/nuFfuII5Hj0


FRACTION – ELEVATION

 
COMMUNION

Envoi

PRIÈRE D’INTERCESSION
Pour aller à la prière d’intercession écoutons ce que dit Paul dans l’Ecriture :
« Soyez toujours joyeux ! La grâce du Seigneur soit avec vous, Soyez en paix les  
uns avec les autres !
Aujourd’hui,  des frères et des sœurs en humanité ne sont pas joyeux car ils 
connaissent la solitude, La peur, la faim, la souffrance et la maladie. 
Aujourd’hui,  des frères et des sœurs en humanité ne sont pas en paix car ils 
vivent la haine, la violence, la guerre, la rancune , l’oppression. 
Aujourd’hui,  des frères et des sœurs en humanité ne vivent pas la grâce car ils  
sont  prisonniers  de  leurs  idoles,  de  l’orgueil  et  de  la  cupidité,  des  esprits 
mauvais, de leur égoïsme.

Nous te prions Seigneur pour que notre monde vive ces paroles que tu nous as  
laissées. 

Nous te remettons tous ce que tu confies à notre prière, et particulièrement 
ceux qui ne trouvent pas la joie, ceux qui ne sont pas en paix, ceux qui ne vivent 
pas  la  grâce,  parce  que  parfois  l’épreuve  est  trop  lourde,  la  ténèbres  trop 
épaisse l’espérance trop lointaine. 

Nous te remettons ceux qui sont au pouvoir et qui gouverne les nations pour 
qu’ils aient à cœur de promouvoir la justice et la paix. 

Nous te remettons les chercheurs et les médecins pour que tu les soutiennes et 
les inspires, qu’ils trouvent, qu’ils guérissent et qu’ils relèvent. 

Nous te remettons les familles et les communautés, pour qu’elles soient des 
lieux de partage, d’amour et de réconciliation. 

Nous te remettons nos ainés , nos jeunes et nos enfants qu’ils trouvent en toi le 
la force, la vigueur, le chemin et la joie. 

Nous te remettons nos Églises, pour qu’elles proclament et vivent ta justice et 
ta libération. 



Seigneur nous voici devant toi les mains ouvertes, comme des mendiants pour 
que tu nous donnes ta joie, ta grâce et ta paix. 

Et si, d’une manière ou d’une d’autre, nous pouvons être des messages de tes 
commandement  et  les  répandre  autours  de  nous,  montre-nous  le  chemin, 
ouvre nous yeux, et éveille notre imagination. 

Père d’un cœur reconnaissant et  en nous unissant  avec l’église universelle 
nous te disons : 

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd’hui  
notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons  
aussi à ceux qui nous ont offensés. Ne nous laisse pas entrer en tentation, mais  
délivre-nous du Mal. Car c’est à toi qu’appartiennent le règne, la puissance et la  
Gloire aux siècles des siècles. 
Amen

Spontané Arc en Ciel 885 « Ta paix ô Christ » 
https://youtu.be/1hKxYV2otTg
 
Ta paix, ô Christ, est notre force
Ta promesse est notre avenir.
Alléluia ! Alléluia !

Ta paix, ô Christ, est notre force
Ta promesse est notre avenir.
Alléluia ! Alléluia !

EXHORTATION 
Dans ce culte, nous avons écouté l’évangile, entendu un message d’amour et 
de  liberté.  Cette  parole  que  nous  avons  célébrée  ne  prendra  toute  sa 
dimension, toute sa respiration, que si nous savons la faire résonner dans le 
quotidien de nos journées. 

BÉNÉDICTION 
Que le Dieu de Jésus te bénisse et te garde ! Il connaît ta vie ! Il entend ton cri ! 
Il t’appelle à la liberté ! Part et va en paix. 
Au nom de Dieu Père Fils et Saint Esprit 
Amen.  

PRENONS LE TEMPS DE NOUS RASSEOIR ET DE SAVOURER LE TEMPS DE MEDITATION EN MUSIQUE 
QUI CLOTURERA CE TEMPS DE CULTE


